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По поводу

Призвание – быть врачом!
Постфактум

Встречи 
с главой области

Накануне Дня медицинского работ-
ника мы встретились с начальни-
ком Центральной медико-санитар-
ной части № 91 Сергеем Дмитрие-
вичем Хребтовым для того, чтобы 
узнать, как развивается медицина в 
городе Лесном.
- Сергей Дмитриевич, как Вы оце-

ниваете состояние медицины в на-
шем городе?

- У нас особый город и особые жите-
ли, и они имеют право на качественное 
медицинское обслуживание. Наш город 
решает стратегические задачи, и поэто-
му внимание к состоянию здоровья жи-
телей должно быть пристальным. Без-
условно, наше здравоохранение отли-
чается от здравоохранения региона, но 
проблемы, существующие в отрасли, 
характерны и для нашего учреждения 
здравоохранения. Однако, если сравни-
вать с другими, открытыми территори-
ями, хотя сравнение, думаю, тут не со-
всем корректно, мы крепче стоим на но-
гах. Это касается в первую очередь на-
шего кадрового потенциала, наших тех-
нологий, наших возможностей. Уком-
плектованность врачами нашей мед-
санчасти составляет 70%. Для сравне-
ния: в Северном управленческом окру-
ге мало кто может похвастать цифрами 
выше 30-40%. Хотя мы видим, что такая 
укомплектованность в 70% для нашего 
учреждения здравоохранения недоста-
точна. Кадровый дефицит есть, поэто-
му возникают очереди к узким специа-
листам. Проблема очередей существо-
вала всегда, и ее решить в ближайшее 
время будет очень трудно. Но мы на это 
надеемся!

- Известно, что с 16 июня в город-
ской детской поликлинике открывает-
ся электронная запись к врачам. Бу-
дет ли она осуществляться в других 
учреждениях?

- Пока это – пробный программный 
продукт, разработанный нашим специа-
листом. Апробирование новой техноло-
гии решено провести на базе детской по-
ликлиники. Запись будет вестись к узким 
специалистам детей первого года жиз-
ни. Посмотрим, как это нововведение 
приживется, какие будут замечания и 
предложения. Остается и традиционная 
запись (в порядке очереди). Но мы ста-
вим перед собой задачу уйти от прямых 
очередей, чтобы возможность записать-
ся к врачу появилась у тех людей, кото-
рые не могут выйти из дома. Если нов-
шество приживется, то мы будем делать 
шаги к внедрению этой технологии и в 
другие амбулаторно-поликлинические 
подразделения, при этом в них также бу-
дет производиться запись и в порядке 
очереди. Запись к узким специалистам 
в детской поликлинике осуществляется 
по субботам. В электронном виде мож-
но будет записаться с 8.00 четверга до 
8.00 пятницы, информация будет прини-
маться в течение суток. В пятницу реги-
стратор обработает данные. Оставшие-
ся талоны раздадут в порядке очереди 
в субботу.

- Сергей Дмитриевич, горожане се-

туют, что в городе выделяется мало 
бесплатных талонов на прохождение 
УЗИ, так ли это?

- Проблема, конечно, есть, и мы пыта-
емся ее решать. В прошлом году подго-
товили несколько докторов, которые бу-
дут заниматься ультразвуковой диагно-
стикой. Но дело в том, что между про-
цессом получения официального раз-
решения (сертификата специалиста) и 
тем, как давать квалифицированное за-
ключение, на основании которого бу-
дет решаться судьба человека, долж-
но пройти определенное время. Каждый 
доктор, закончивший обучение и полу-
чивший в конце декабря сертификат, да-
ющий право на проведение ультразву-
ковых исследований, должен набрать-
ся личного опыта под руководством бо-
лее опытных специалистов. Большая 
часть специалистов уже вошли в та-
кой рабочий деловой режим и могут де-
лать заключения, которые подтвержда-
ются клинически, операционно или эн-
доскопически. После прохождения та-
кой практики доктора могут выдавать 
талоны и принимать пациентов. У нас 
три молодых специалиста уже работают 
в этой сфере. В гинекологии проблема 
недостатка таких специалистов реше-
на полностью. То есть важно не только 
подготовить человека теоретически, но 
и дать ему практическую базу, чтобы он 
мог ставить точные диагнозы.

- На днях Лесной посетил Алек-
сандр Мишарин. Во время пресс-
конференции, которую он провел, 
поднимался и вопрос о строитель-
стве в городе онкологического цен-
тра. Как Вы думаете, нужен ли он на-
шему городу?

- На мой взгляд, потребности в таком 
центре в городе Лесном нет! Уровень 
онкологических заболеваний среди ра-
ботников комбината «ЭХП» ниже, чем в 

среднем по области. Конечно, 
каждый случай онкопатоло-
гии – это трагедия. И поэтому 
к таким пациентам мы стара-
емся относиться более вни-
мательно. Онкопатология не-
редко выявляется не врачом-
онкологом, а врачами общих 
специальностей (участковы-
ми терапевтами). Именно на-
стороженность таких врачей 
позволяет своевременно диа-
гностировать онкопатологию. 
В настоящее время в городе 
работает один онколог, вы-
нужденный выполнять еще и 
обязанности хирурга. Конеч-
но, городу нужен врач, кото-
рый будет заниматься толь-
ко онкологией. Сейчас для 
нашей медсанчасти готовит-
ся такой специалист, его при-
езда ждем летом. Тогда в го-
роде вопросы онкопатало-
гии будут решаться на более 
высоком уровне. К сожале-
нию, надо признать, что он-
копатология является одной 
из основных причин общей 

смертности. Эта патология актуальна 
для всех регионов и государств, но у на-
ших пациентов есть преимущества, им 
доступны лучшие региональные и цен-
тральные клиники. Эти вопросы нами 
взяты под контроль. Поэтому потреб-
ности в строительстве онкологическо-
го центра у нас в городе нет, а вот о ре-
конструкции старых зданий поликлиник 
и стационаров думать надо. Их площа-
ди требуют значительного расширения. 
Сейчас появляются новые современные 
технологии, новые направления в здра-
воохранении, которые мы должны вне-
дрять в практику амбулаторного лече-
ния граждан. Но, к сожалению, из-за де-
фицита площадей этого делать не мо-
жем. Да и о новом здании городской по-
ликлиники можно только мечтать. 

- Сергей Дмитриевич, что бы Вы 
хотели пожелать коллегам накануне 
профессионального праздника?

- Хочу от всей души поздравить вра-
чей, медицинских сестер, фельдшеров, 
санитаров и многих других медицин-
ских работников с нашим замечатель-
ным праздником. Хочу пожелать им здо-
ровья, благополучия, новых достижений 
на нашем непростом трудовом фронте, 
а жителям – терпения, чтобы они пони-
мали, что медицинский работник – это 
тоже человек, который самоотверженно 
трудится на благо других людей, отда-
вая им талант и тепло своей души. Все 
наши сотрудники пришли в медицину по 
призванию, случайных людей здесь нет. 
Я очень благодарен им за их труд, за до-
бросовестное отношение к выбранно-
му делу, за любовь к своей профессии. 
Хочу также поздравить с праздником со-
трудников Центра гигиены и эпидемио-
логии и Межрегионального управления 
№91 ФМБА.

Беседовала Н. ПЕРВУШКИНА.
Фото А. БУЙБАРОВА.

Парад безлимиток – это:
- безлимит внутри сети МОТИВ;
- безлимитный обмен SMS внутри сети;
- безлимитный обмен MMS;
- безлимитный сервис ICQ;
- безлимитный мобильный Интернет HiG через Opera mini.

Сезон безлимитного общения 
объявляется открытым!

Яркий микс из любимых безлимитных 
возможностей МОТИВ – «Парад безлимиток».

г. Лесной, ул. Ленина, 40
г. Н.Тура, ул. Усошина, 5

(343) 269 0000, 111 – с сотового МОТИВ
www.motivtelecom.ru

Этим летом «Парадом безлимиток» 
командует МОТИВ!

С.Д. Хребтов.

21 ИюНя в актовом зале Технологического института МИФИ 
в 10.00 состоится бесплатный семинар, организованный ИФНС 
России по г. Лесному Свердловской области, по вопросам: об из-
менениях в налоговом законодательстве, о налоговой отчетно-
сти налогоплательщиков (индивидуальных предпринимателей и 
юридических лиц), находящихся на специальных налоговых ре-
жимах (УСН – упрощенная система налогообложения; ЕНВД – 
единый налог на вмененный доход). Приглашаются все жела-
ющие.

ИФНС России по г. Лесному.

Обратите внимание

Семинар для индивидуальных 
предпринимателей и 
юридических лиц

В минувшую среду у нас в Лесном побывал губернатор 
Свердловской области Александр Сергеевич Мишарин. 
Он прибыл в сопровождении представителей министер-
ского аппарата области, чтобы обсудить положение дел 
в нашем городе. 
Александр Сергеевич посетил детский сад «Жемчужина», от-

метив, что он один из лучших в области. Другой остановкой гу-
бернатора стала строительная площадка в новом микрорайо-
не города. В ходе визита губернатор также побывал в школе-
интернате № 63, на базе которой планируется расположить об-
ластную школу олимпийского резерва, при этом интернат будет 
работать в обычном режиме. В этот же день А.С. Мишарин от-
крыл в городе общественную приемную «Единой России», где 
пообщался с активистами и жителями города, а ближе к вечеру 
в здании администрации Лесного провел встречу с представите-
лями двух городов – Лесного и Нижней Туры. Вопросов к губер-
натору у людей было много. Глава области ответил на некото-
рые из них, приводя примеры того, как решаются подобные во-
просы на региональном уровне. Вопросы у лесничан не прекра-
тились и к концу встречи, многие сидящие в зале просили слова, 
но ответить на все вопросы губернатор, к сожалению, не успел. 
Однако на вопрос: «Передали ли губернатору пакет с более чем 
10000 подписей лесничан, протестующих против строительства 
в Лесном шламохранилища» – губернатор все-таки ответил, от-
рицательно, так как решение о строительстве шламохранилища 
в Лесном еще не принято, и подчеркнул, что, прежде чем дать 
добро на реализацию проекта, будет проведена экологическая 
экспертиза, а перед ней такой вопрос должен быть обязательно 
вынесен на общественные слушания (кстати, они состоятся в го-
родской Общественной палате 16 июня в ЦГБ им. П. Бажова, и в 
этих слушаниях могут принять участие все желающие). 

А. БУЙБАРОВ.
Фото автора.

Стоимость подключения – 12 рублей.
Абонентская плата – 16 рублей в сутки.

ТОлькО ЭТИМ леТОМ!


